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Anliegen dieser Beschwerde ist die, nach Ansicht des Beschwerdeführers, unzureichende  Pflege 
der Flächen des ehemaligen Garagenkomplexes Pfingstberg. Er verweist auf die Zusage von 
Frau Dr. von Kuick-frenz  in der Einwohnerfragestunde der Stadtverordnetenversammlung, wo-
nach die Fläche jährlich zweimal gemäht werden soll. 
 
Dazu schreibt der Fachbereich Grün- und Verkehrsflächen, dass die genannte Fläche einer ex-
tensiven Pflege unterliegt, das heißt, in der Regel ein- bis zweimal im Jahr gemäht werde.  
Bei einer Ortsbesichtigung im September 2008 wurde ein angemessener Gesamteindruck fest-
gestellt, der ein zweites mähen nicht erforderte. 
 
Nach kurzem Meinungsaustausch sind sich die Ausschussmitglieder darin einig, dass die Ein-
gabe mit der Stellungnahme erledigt sei. 
 
 
Festlegung: 
 
Die Stellungnahme wird dem Beschwerdeführer als abschließende Information zur Kenntnis ge-
geben. 
 
 

 


